

豊栄中学校からメッセージ

生徒の皆さんへ

待ちに待った夏季休業です。この期間中は、学校以外で様々な体験ができる機会ですが、一方で、学校や勉強・部活動から解放されて、皆さんの気も緩みがちになり、問題行動の兆しが出やすい時期でもあります。加えて、犯罪被害に遭う危険も高くなります。また、近年はスマートフォンやSNSを始めとする様々な情報機器・サービスが急速に普及し、皆さんを取り巻くインターネット環境が大きく変化しています。こうした中、SNSの利用をきっかけに、予想もしなかった被害に遭ったり、事件等に巻き込まれたり、知らず知らずのうちに法に触れる行為をしたりすることが懸念されます。

皆さん一人一人が健やかに育ってほしい。それは家族や周囲の大、先生たちだけでなく、社会全体の願いです。

夏季休業期間中、友だちや学習のこと、部活動のこと、家庭生活のこと、SNSによるトラブル等で悩んだり不安を感じたりすることができれば、一人で抱え込まずに、家族、学級担任の先生や部活動の先生、友だち、場合によっては警察など、誰か話しやすい人に相談してみてください。自分の悩みや不安に感じていることを人に相談するときは、少し勇気がいるかもしれません、話を聴いてもらうだけで、心がすっと軽くなることもあります。そして、相談するのは決して恥ずかしいことではなく、生きていくうえでとても大切な力です。悩みや不安なことがあれば、一人で抱え込むことなく、誰かに自分の思いを伝えてみてください。皆さん、毎日元気に過ごし、笑顔で家庭生活を送ってくれることを願っています。